

RIWAYAT HIDUP

Meisaroh Harahap dilahirkan di simpang limun desa bangai kecamatan torgambah kabupaten labuhan batu selatan, pada tanggal 3 juni 1990. Ibu bernama HJ.Eja Hasibuan, Ayah H.Lokot Harahap.S,E. Dan merupakan anak ke empat (4) dari lima (5) bersaudara. Pada tahun 1996, penulis masuk SD Negeri no 118279 Sampil-pil II. Pada tahun 2002 penulis melanjutkan sekolah di Madrasah Tsanawiyah Ponpes Darul Falah Langga Payung dan lulus pada tahun2005. Pada tahun 2005, Penulis melanjutkan sekolah di Madrasah Aliyah MAL IAIN SU MEDAN dan lulus pada tahun 2008. Pada tahun 2008, penulis diterima di program Studi Pendidikan Biologi Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Lma Universitas Negeri Medan, dan lulus pada tanggal 17 juli 2012.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan hidayatnya serta berkah-Nya yang memberikan kesehatan dan hikma kepada penulis sehingga peneliti ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “HUBUNGAN TINGKAT PENDIDIKAN ORANG TUA DAN LINGKUNGAN BELAJAR TERHADAP HASIL BELAJAR BIOLOGI SISWA KELAS XI IPA SMA SWASTA PRAYATANA MEDAN TAHUN PEMBELAJARAN 2011/2012.” diajukan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis banyak mengucapkan terimakasih kepada bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada ibu Dra. Riwayati, M.Si, Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.Si, Almh bapak Drs. A sinaga, M.S serta bapak Drs.H. Tri Harsono, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian samapai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada Ibu Riche Aritonang yang telah membantu penulis dalam menyusun berkas mulai seminar sampai selesai, serta penulis ucapkan kepada kepala sekolah Sma Prayatana Medan, dan bu risna selaku guru mata pelajaran biologi, dan seluruh Bapak Ibu dosen beserta Staf Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis selama menjalani masa studi di jurusan Biologi FMIPA Unimed ini. Teristimewa penulis ucapkan kepada Ayahanda Tercinta H. Lokot Harahap, SH, Dan Ibunda Tercinta HJ. Eja. Hasibuan yang telah melahirkan dan membesarkan saya . begitu juga Kakanda Tercinta Jelita Harahap, S.Si, serta Abanganda Tercinta Dedi Purnama Harahap. Romadona Harahap, AM.Keb, serta Adinda Almh Baiyah harahap, Nur Hafni Harahap, Raja akbar Harahap, kak juli hamidah, kak hazni, serta Abanganda Tappil Rambe, S.Pd.M.Si dan Erika, S.Pd, dan Abanganda Ahamad syahifan nur, SE yang telah memberikan doa dan dukungan material dan spirit kepada saya dalam menyelesaikan studi di Unimed ini, Terima kasih juga kepada teman-teman seperjuangan saya Adriana syahputri siregar, Rini syahfitri Harahap, Dewi sartika, nurhalimatullah, lili noviyanti dan Bio dik A 08 yang selalu memberi semangat dan nasehat kepada saya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun

tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 13 Juli 2011
Penulis

Mei Saroh Harahap
081244410016